



**Nombre de la alumna:** Viviana Lopez Ramirez

**Nombre del docente:** J A Morales Diaz

**Nombre de la materia.** Medicina  
Alternativa

**Grado:** 8 cuatrimestre

**Grupo:** "a"



Los determinantes de la salud son cuatro básicos población de la organización social el medio ambiente y el genoma estructurales nivel de riqueza estructura ocupacional estratificación social mecanismo de distribución próximos condiciones de trabajo condiciones y estilo de vida y sistemas de salud y el estado de salud del individuo

Los sistemas de salud tienen tres objetivos internos elevar el nivel de la salud y del trato digno mejor de la distribución.

Las faces conceptuales y metodológicas de la salud publica incluye los principales aspectos de su naturaleza y funciones con sus principales metodologías de estudio información y conocimiento

La clínica medica es la base de toda la medicina oy se le ha puesto el título de medicina interna en contraposición con la externa que es la mas para los cirujanos y los traumatólogos

Las bases conceptuales metodológicas de la salud publicas incluyen los principales aspectos de su naturales y funciones con sus principales metodologías de estudio información y conocimiento junto a las principales funciones que realiza

La salud pública se caracteriza por ser una disciplina secundaria importado el reporte de las diversas disciplinas que concurren a su información. Por ello tienen como característica de una ciencia tanto científica como social, su naturaleza, objetivos, cobertura, temática de estudio



